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Zusammenfassung

        
Die komplizierte stereologische Organisation des Gehirns sowie die unterschiedlichen Einstellmöglichkeiten der modernen bildgebenden Verfahren machen Interpretationshilfen bei der topographischen Lokalisation und Zuordnung von Hirnstrukturen und pathologischen Prozessen notwendig. In einem geschichtlichen Überblick über hirntopometrische Verfahren zur Präzisierung der Lokalisation werden zunächst einige Lokalisationsmodelle vorgestellt, die sich als diagnostische Hilfsmittel für die topographische Zuordnung anbieten. Als Interpretationshilfe in der MRT wird die Standardisierung der zerebralen Bilddarstellung mit Hilfe eines proportionalisierenden topographischen Lokalisationsmodells vorgeschlagen. Wegen der einfachen Anwendbarkeit dieses Modells wird die methodische Vorgehensweise zu seinem Einsatz in der MRT im einzelnen dargestellt. Anschließend werden die Vor- und Nachteile dieses Lokalisationsmodells im Hinblick auf seine Anwendungsbereiche und -Perspektiven in Bildschichtverfahren wie der MRT diskutiert. Hierbei wird besonders auf die Bildstandardisierung für den intra-, interindividuellen und intermethodischen Vergleich bei Routineuntersuchungen eingegangen.


      
        
Summary

        
Tho complex three-dimensional organisation of the human brain, as well as the numerous variables involved in modern imaging techniques, make it necessary to introduce guidelines for the interpretation of the topographical localisation and allocation of normal cerebral structures and pathological processes. In a historical overview of the methods used for precise localisation we introduce some models that can be used as diagnostic aids. As supporting means in the MRI we suggest the standardisation of the imaging by application of this model. The methodological procedures of its use in the MRI are shown in detail. Finally the advantages and disadvantages of this model are discussed with regard to its possible applications in imaging systems such as MR. The image standardisations for intra-, interindividual and intermethodical comparison in routine investigations arc emphasised in particular.


      

Schlüsselwörter

MRT - Menschliches Gehirn - Standardisierung - Lokalisationsmodelle
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